







# 市民体育祭スポーツ大会

# 31種目に分かれたスポーツの祭典！



スタートの一瞬！（水泳連盟）



会場は大成高校柔道場。（柔道連盟）



サッカー協会のアトラクション、子供から大人まで一緒にになってフットサルの模範試合。



開会式にはプラカードを持って参列するが、祝辞の後は腰をおろしての参列となった。



生涯スポーツの模範、還暦と喜寿のペアです。（ソフトテニス連盟）



8月下旬から3ヶ月かけて繰り広げるながい熱戦。（テニス協会）



男子準々決勝の試合。（バスケットボール連盟）



選手の年齢層は広く、そよ風を感じながら。国際基督教大学アーチェリー場。



「バシッ」とシャトルを打ち込む音が響きわたる。（バドミントン協会）



小金井の森に集結！近的、遠的競技に熱戦を繰り広げた。（弓道連盟）

男子準々決勝の試合。（バスケットボール連盟）選手の年齢層は広く、そよ風を感じながら。国際基督教大学アーチェリー場。

8月29日（日）、午前8時、総勢60名が三鷹市役所前をバス2台（スポーツバス含）で出発、10時過ぎには木更津市内を流れる矢那川に着きました。勢60名が三鷹市役所前をバス2台（スポーツバス含）で出発、10時過ぎには木更津市内を流れのハゼが良く釣れましたが、引き潮になり川底が見え、力二が動き始めると釣れない。釣り始めた午前中は8cm程のボラをめがけて釣りを始め、「キャーキャー」喜び騒ぐ子供たちの光景に、大人たちも混じって楽しんでしまった。最後の検量では初心者でも30匹は釣っていました。家族の思い出に残る夏休みになつたのではないでしようか。



親子でも参加できる市民大会  
**「市民ハゼ釣り大会」**







